



BLICKFANG KUBUS: FUNKTIONAL UND INDIVIDUELL BIS INS DETAIL

Familie Schneider hatte klare Vorstellungen vom eigenen Haus. Die Bauherrin ist Grafikdesignerin. So plante sie mit ihrem Mann und zeichnete frei nach Bauhaus Skizzen vom gesamten neuen Heim – bis ins kleinste Detail. Die Architekten von Lehner-Haus setzten die Entwürfe um. Es entstand ein modernes Eigenheim, ein schlichter Kubus mit einem Innenleben für angenehmes Wohnen.

„Das Endziel aller bildnerischen Tätigkeit Schneider, die von Beruf Grafikdesignerin ist der Bau ...“ – schrieb Walter Gropius in seinem Bauhaus-Manifest. Bei Frau Sie setzte ihre gesamten bildnerischen

Fähigkeiten daran, für das geplante Haus genaueste Vorgaben zu entwerfen. Das Ehepaar brachte nicht weniger als seinen gemeinsamen Traum vom Eigenheim in detaillierten Skizzen zu Papier – auch für die Raumauflistung. Gewünscht war ein helles Haus mit Flachdach, eine Architektur im Bauhausstil mit den klaren Linien des Funktionalismus, angelehnt an Fabrik-



gebäude des frühen 20. Jahrhunderts. Das Ehepaar hatte vorher eine Loft-Wohnung gemietet, mit großen offenen Räumen. Dieses Wohngefühl ohne spürbare Begrenzungen sollte wieder da sein. Das Haus bietet großzügige hohe Räume, neben hohen hellen Wänden rundet hier und da sichtbares Holz zusammen mit den soliden Böden aus Kirschparkett das angenehme Wohngefühl ab. Eine gerade Treppe führt in das Obergeschoss, wo schon heute für die noch kleinen Kinder ein eigenes Bad eingerichtet ist. Dort befindet sich auch eine große Dachterrasse, exklusiv überdacht, ganz im Stil der bevorzugten Bauhaus-Architektur. Im Obergeschoss ließen sich die Bauherren die Möglichkeit für die nachträgliche Integration einer Küche offen. Eine Doppelgarage wurde so in das



Gebäude eingefügt, dass man von dort auf kurzem Weg über einen großzügigen Abstellraum in die Küche gelangt. Das Erdgeschoss des Hauses ist ganz bewusst für das Alter barrierefrei gebaut worden. Die Holzständer mit ihren Pfosten-Riegelkonstruktionen beherbergen die raumhohen, dreifach verglasten Fenster mit ihren edlen Holzrahmen. Die Energiebilanz des Hauses erfüllt die Kriterien nach KfW 50 und ist sehr beachtlich. Eine Solaranlage bereitet das Brauchwasser auf, die Luftwasserwärmepumpe sorgt im Winter für Wärme und die CLIMATIV-Wand von Lehner-Haus sorgt zusammen mit der kontrollierten Be- und Entlüftung für eine exzellente Isolation und ein gesundes Wohnklima.

Für die Umsetzung der Entwürfe, die das Ehepaar gemeinsam entwickelt hatte, sollte ein Bauunternehmen gefunden werden, das alle Pläne eins zu eins umsetzen würde. Die Bauherren besuchten die Musterhausausstellung in Stuttgart, Fellbach. Mehreren Herstellern wurden die Blätter vorgelegt, am Ende aber sprach alles für Lehner-Haus. „Unsere Ideen wurden anhand unserer Zeichnungen optimiert, neue Ideen kamen hinzu mit Know-how in Sachen Raumplanung, Statik und Innenarchitektur – und das hat uns überzeugt“, so Frau Schneider. „Besonders interessant war es zu sehen“, so die Bauherrin weiter, „wie aus unseren Plänen in 2D bei Lehner 3D-Animationen entstanden. So konnten wir einen virtuellen Rundgang durch das Haus machen und uns das tatsächliche Begehen der fertigen Räume richtig

vorstellen. Da wussten wir, dass wir auf dem richtigen Weg sind.“ „Bei Lehner hat uns auch die Sympathie der Mitarbeiter überzeugt, vor allem Herr Klingner, der hatte einfach Lust, dieses Haus für uns zu bauen, und er hat sich sehr engagiert“, so Herr Schneider. „Unser Budget konnte er auch einhalten. – Es ist bei Lehner-Haus kein Problem, wenn mal etwas nicht stimmt, das wird sofort gemacht. Da wird alles versucht, den Kunden glücklich zu machen. Wir empfehlen heute allen unseren Bekannten, die bauen wollen, einfach mal mit Lehner zu sprechen.“

Weitere Informationen:

Lehner Haus GmbH

Tel. 0 73 21 / 96 70-0
www.lehner-haus.de

